

Hoerbiger Fußballcup



Nach zwei Jahren Coronapause fand am 19 Juli 2022 der alljährliche Fußballcup wieder statt. Teilnehmende Schulen waren die Mittelschule Schongau, die Mittelschule Steingaden und zwei Mannschaften der Realschule Schongau. Gespielte wurde jeder gegen jeden mit Hin- und Rückspiel. Nachdem wir die Hinrunde mit drei Siegen beendeten, gingen wir als Erster in die Rückrunde. Auch diese überstanden wir ohne Niederlage (1 Sieg und 2 Unentschieden). Mit diesen Ergebnissen wurde die Mittelschule Schongau zum SIEGER des Hoerbiger Fußballcups 2022 gekürt!